

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 28. Oktober 2009

Heckenrückschnitt im Feldweg Heideweg (CDU)

Die Stadt Wiesbaden wird gebeten, den im Bebauungsplan von Heßloch festgelegten Feldweg Heideweg umfangreich freizuschneiden.

Begründung:

In etlichen Fällen wird bei Heckerückschnitt und Rückschnitt der Feldwege in Wiesbaden die Ortslandwirte wegen derer örtlichen Kenntnis von der Verwaltung zu Rate gezogen. Der Ortsbeirat Heßloch ist davon ausgegangen, dass bei einer vor etlichen Wochen vollzogenen Rückschnittaktion auch der Heideweg in die Maßnahme wird. Dies war aber nur bedingt der Fall. Der Versuch eines gründlichen Rückschnittes ist offensichtlich mangels der Wahl der Einsatzmaschine gescheitert. Der Weg ist nur noch mit Schwierigkeiten zu Fuß zu belaufen. Ein landwirtschaftlicher Verkehr ist praktisch wegen Zuwachsens nicht möglich.

Beschluss Nr. 0039

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 67

Müller
Ortsvorsteher